



Velofahren im Kreisel

velofahrenimkreisel.ch



Stadt Chur
Tiefbaudienste

PRO VELO
GRAUBÜNDEN



Stadt Chur
Polizei



Tipps

Kreisel an der ersten Ausfahrt verlassen

Wenn du den Kreisel gleich an der ersten Ausfahrt verlassen willst, bleibe am rechten Fahrbahnrand. Bei der Ausfahrt aus dem Kreisel musst du ein deutliches Handzeichen geben. Bewahre stets den Überblick und beobachte die anderen Verkehrsteilnehmenden.



Kreisel an der zweiten, dritten, ... Ausfahrt verlassen

Sollte dich die Fahrt durch den Kreisel führen (zweite, dritte, ... Ausfahrt), vergewissere dich frühzeitig mit einem Blick zurück, ob sich von hinten Fahrzeuge nähern. Wenn es gefahrlos möglich ist, spure kurz vor der Einfahrt in den Kreisel in die Mitte der Fahrbahn ein. Dabei ist es vorteilhaft, wenn du deine Absicht durch ein Handzeichen (links) anzeigst. In der Folge kannst du von nachfolgenden Fahrzeugen nicht überholt werden. Wenn sich von links keine Fahrzeuge nähern, kannst du in den Kreisel einfahren.